

*L'Asile*  
Psychiatrique pour animaux  
en peluche maltraités

A l'attention de:

Sujet: Références concernant le patient Lilo.

Chère/ cher collègue,

je suis heureux de vous remettre le patient Lilo. Il vous appartient maintenant de poursuivre le traitement thérapeutique et médical de celui-ci. Veuillez s'il vous plaît vous assurer que celui-ci n'ait pas trop souffert durant le pénible trajet. En cas de troubles ou de dommages, occupez-vous en immédiatement.

Bien que le patient ait déjà séjourné quelques temps dans notre clinique, vous devrez poursuivre le traitement thérapeutique. Dans cette intention, j'aimerais vous faire part du traitement que Lilo a reçu jusqu'à présent.

Anamnèse:

Nous n'avons que très peu d'informations sur le contexte social du patient. Selon sa dernière propriétaire, rien de grave ou de spécial ne serait arrivé à l'hippopotame en peluche. Cependant de telles déclarations sont toujours à prendre avec précaution. Seules les remarques du patient permettront de lever le voile sur ses problèmes. Cependant comme celui-ci refuse de parler, il nous faut nous satisfaire pour l'instant de ces informations.

Pathologie et premier diagnostic:

En plus de son refus de parler, le patient présente un symptôme important, celui de vouloir à tout prix effectuer un simple puzzle en bois. Il est tellement absorbé par son activité que la plupart du temps il ne prend pas conscience de son environnement. Il semble exister un lien entre l'incapacité de parler et la réalisation compulsive du puzzle.

Lorsque vous essaieriez d'établir le contact avec le patient, veuillez faire attention de ne pas lui retirer le puzzle car sans lui il semble totalement perdu. Pour cette raison et par mesure de précaution, nous avons attaché les deux pièces du puzzle à ses pieds.

La communication pourrait être également établie par l'intermédiaire d'autres activités similaires à celle du puzzle. Des tests d'intelligence réalisés chez le patient montrent un QI supérieur à la moyenne et seules les questions comportant des éléments ayant attiré aux deux pièces de puzzle occasionnèrent un blocage chez lui. Ceci indique qu'il faut chercher la clé du problème dans la symbolique des pièces de puzzle. En effet ceux-ci semblent représenter un mur impossible à franchir.

L'ergothérapie sous forme de jeux similaires au puzzle semble être une solution appropriée, mais il faut néanmoins savoir qu'en choisissant cette thérapie il subsiste le risque que le patient ne s'enfonce encore plus dans son monde autiste et abstrait.

Je suis certain que Lilo sera avec vous entre de bonnes mains. J'aimerais également vous remercier au nom de toute la clinique pour votre aide

Cordialement,



Dr. Kindermann

(Médecin en chef de l'asile psychiatrique pour animaux en peluche maltraités)